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令和５年７月２１日(金)  １３：３０～ 
（公財）福岡県中小企業振興センター202会議室 

一般財団法人 福岡県学校安全振興会 
 

 

 



 

令和５年度 一般財団法人福岡県学校安全振興会 役員会 議事録 
 

 

日 時  令和５年７月２１日（金）１３：３０～ 

 

場  所  （公財）福岡県中小企業振興センター２０２会議室 

 

＜出席者＞ 現在数 理事６名、監事３名のうち理事６名、監事２名出席  （敬称略） 

○理事  高田 毅   金子 政彦  白濱 克彦  森川 史代  渡嘉敷 久志  平野 孝幸 

○監事  馬場 美穂  松下 志保  （欠席１名  後藤 富士恵） 

 

   

＜役員会＞ 
   

１ 開会のことば（事務局） 

 

２ 理事長 挨拶 

 

３ 出席数確認 

 一般財団法人福岡県学校安全振興会定款第３５条に基づき役員会の成立を確認。 

       

４ 議長及び議事録署名人の選出 

 （1）議 長 

   一般財団法人福岡県学校安全振興会定款第３３条第３項に基づき、高田理事長が議長に就任する。 

 （2）議事録署名人 

   定款第３７条第２項により、議事録署名人として、理事長及び出席監事２名を選出する。 

 

５ 議 事 

 

第１号議案 普及充実事業「健康用品（寄贈品）」の選定 

○議  長 ： 事務局に説明を求める。 

 ●事務局 ： 資料１のとおり、過去６年間のアンケート結果及び新年度の聞き取り調査から、第１候

補から第５候補まで挙げている。高額の品については単年度だけでなく２年もしくは３年

ごとの寄贈になる。 

 ○議  長 ： 第１号議案について質問・意見等を求める。 

 ◎Ａ理事 ： 学校現場の立場からの意見として、昨今の夏の暑さに対してやはり熱中症対策ができる

健康用品が良い。資料１の候補にはないが、ポータブルミスト扇風機は役に立ちそう。候

補内であれば、アーム式自動血圧計も使用するので良い。 

 ◎Ｂ理事 ： 複数年での寄贈になると送る順番を決める必要がある。複数年寄贈も３年よりは２年で

寄贈完了できると良いのではないか。 

 ◎Ｃ理事 ： 近年は学校行事での熱中症による搬送をよく耳にする。暑さ対策の寄贈品は現場も助か

るのではないか。 

 ◎Ａ理事 ： ポータブルミスト扇風機は寄贈がなくとも、学校としては今後購入を検討予定。 

 ●事務局 ： 候補の血圧計であれば今年度の予算と来年度の通常の予算で寄贈可能で、来年２月と４

月に寄贈すると時期のずれも少なくなる。ポータブルミスト扇風機やスポットクーラーで

あれば来年度予算を上げれば２年間での寄贈可能となる。 



 

○議 長 ： 他に質問・意見を求める。質問・意見なし。では、第１号議案「健康用品（寄贈品）」

については、「ポータブルミスト扇風機」「スポットクーラー」「血圧計」の順で在庫及

び金額次第により決定で良いか。なお、詳細の製品選定については各メーカーの評価等を

考慮し、事務局一任とすることをつけ加える。を承認で良いか。 

        

全員承認。 

 

 

 第２号議案 調査研究事業  助成対象学校の選定（校長協会推薦１） 

○議 長 ： 事務局に説明を求める。 

●事務局 ： 資料２のとおり、令和５年度県高等学校長協会から北九州地区の「小倉東高等学校」推

薦による助成申請が来ている。 

       内容は、近隣の小中学校や官公庁等と連携し、生徒を主体とした交通安全活動の推進及

び安心安全なまちづくりについての取組であり、生徒実践活動の助成校として提案する。

なお、一般募集については、申請が来なかった。 

 ○議 長 ： 第２号議案について質問・意見を求めるも、質問・意見なし。  

○議 長 ： では、第２号議案について、令和５年度校長協会推薦は「小倉東高等学校」に決定。ま

た、一般募集枠は申請なしとする。で良いか。 

 

全員承認。 

 

 

第３号議案 助成事業団体の選定 

○議  長 ： 事務局に説明を求める。 

●事務局 ： 今年度は、資料３のとおり県公立高等学校ＰＴＡ連合会、県高等学校保健会、県高等学

校給食研究協議会及び、県立学校等生徒指導主事研究協議会から助成申請が来ている。（各

団体の内容を簡潔に説明）。それぞれ安全や健全育成に向けた事業内容であり、災害の未

然防止に向け、以上の４教育関係諸団体への実践活動助成を提案する。 

○議  長 ： 第３号議案について、質問・意見等を求める。が質問・意見なし。  

○議 長 ： 第３号議案について「福岡県公立高等学校ＰＴＡ連合会、福岡県高等学校保健会、福岡

県高等学校給食研究協議会、福岡県立学校等生徒指導主事研究協議会」以上４団体に助成

する。で良いか。 

 

全員承認。 

 

 

第４号議案 学校安全教育表彰団体の選定 

○議 長 ： 事務局に説明を求める。 

●事務局 ： 資料４のとおり、学校長推薦で「八幡中央高校生徒会及び芸術コース」の申請が来て

いる。内容は、新入生の交通事故防止のため、生徒会が「安全通学マップ」を作成し、

安全安心な通学路の確認と周知を図った。また、芸術コースの生徒が制作した書や絵画

の作品をＪＲ八幡駅構内に展示して地域の方々がほっとできる安全安心な環境づくりに

も貢献した。 



 

○議  長 ： 第４号議案について質問・意見等を求める。が、質問・意見なし。 

○議 長 ： 第４号議案について、まず１団体目の表彰団体として「八幡中央高校生徒会及び芸術

コース」とすること。またもう１団体は継続募集とすることで良いか。 

 

全員承認。 

 

 

○議  長 ： その他、質問・意見がなく、今回の議案を全て承認したので、審議のご協力に感謝し今

後のご支援をお願いの上退任。 

 

以上をもって全議事を終了する。 

 

６ 報告事項 

１ 登記変更について 

２ 役員退職慰労金支給について（理事１ 監事１） 

３ 令和５年度加入会員数 

 ４ 共済金支給状況（月例監査報告） 

５ その他 

 以上の事項を、理事長及び事務局より役員へ報告。 

 

７ 閉会のことば（事務局）「各役員の協力をお願いし、また議事録署名をお願いして閉会。」 

以上決議を明確にするため議事録を作成し、議長並びに議事録署名人にて次に記名押印する。 

 

 

令和５年７月２１日    

一般財団法人 福岡県学校安全振興会   

 

 

議長（理事長）   

                                   

                              ㊞  

 

議事録署名人（監事）   

                                   

                             ㊞  

 

議事録署名人（監事） 

                                                                                          

                              ㊞ 

 


